Martes 07 de Junio del 2011

Última modificación 07.06.2011

El Financiero HSBC: México mantiene su atractivo para el capital Eduardo Jardón México seguirá siendo atractivo para los capitales extranjeros ante los sólidos fundamentos económicos que presenta, lo que dará una mayor fortaleza al peso. Analistas de HSBC revisaron a la baja su pronóstico para el precio del dólar para el cierre de este año a 11.30 pesos, desde 11.80 de su estimación anterior. En un reporte, indicaron que la demanda externa, aunado al aumento en las exportaciones petroleras y la evolución de la inflación, mantienen al país como un destino atractivo para la inversión. P.C. inversión, flujo de capitales, capital extranjero, HSBC Nuevo máximo histórico de recursos en las Afore Pablo Chávez Meza En mayo se registró una nueva cifra histórica en los recursos de los trabajadores administrados por las Afore, pues llegaron a un billón 460 mil 287 millones de pesos, lo que significó un incremento de 2.15 por ciento comparado con abril. Según cifras dadas a conocer por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), al quinto mes del año las administradoras de fondos para el retiro (Afore) reportaron una plusvalía por 30 mil 729 millones de pesos en comparación con abril, cuando se registró un billón 429 mil 558 millones. P.C. AforeRiesgos latentes para México dada su dependencia de EU Jeanette Leyva Reus Pese a las señales de debilidad que se registran en Estados Unidos, las estimaciones de avance de la economía mexicana para este año no se modificarán, aunque sí tienen efectos en los indicadores de crecimiento de los próximos dos trimestres. Los riesgos para México continúan latentes por su alta dependencia de la Unión Americana, pero en la parte interna, las tasas altas de desempleo, la inseguridad y el bajo nivel de penetración del crédito en las actividades productivas, son peligros que permanecen. En conferencia de prensa para presentar los datos del Indicador IMEF Empresarial de mayo, Lorena Domínguez explicó que parte de la desaceleración en el sector manufacturero estadounidense es porque las cadenas de suministro de la industria automotriz dejaron de recibir pedidos, por el efecto del tsunami en Japón P.C. Estados Unidos, dependencia económica Desaceleración en el crecimiento global Jean-Bernard Jardine / NSC Asesores Los datos económicos publicados últimamente confirman una desaceleración en el crecimiento global. Después de que éste fue de 3.1 por ciento en el trimestre pasado, los analistas esperan un crecimiento de sólo 2.5 por ciento en el trimestre en curso. Esta desaceleración se manifiesta principalmente en la producción industrial global con datos de abril débiles en Estados Unidos y China, así como en Brasil y todo el sureste asiático. Las dos estadísticas, consideradas las más significativas, salieron la semana pasada. Se trata primero del indicador de opinión empresarial Purchasing Manager's Index (PMI). El índice manufacturero global para mayo, publicado por la correduría Morgan Stanley, bajó 2.1 puntos hasta 52.9, relativamente cerca de las 50 unidades, que es el nivel abajo del cual se considera que la actividad industrial tiene un desempeño negativo. P.C. crecimiento económico, crecimiento global, índice manufacturero Alrededor de tres millones de niños laboran en México Zenyazen Flores En México aún existe confusión y tolerancia hacia el trabajo infantil, que no sólo se traduce en daños a la integridad física y deserción escolar de los menores, sino también en una sociedad con mano de obra poco competitiva y un desarrollo social y económico hipotecado a largo plazo. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) afirmó también que más de 10 por ciento de los niños, niñas y adolescentes de entre 5 y 17 años se encuentran ocupados, esto es que de los 28 millones 247 mil infantes en el país, alrededor de tres millones desempeñan actividades económicas o productivas. P.C. trabajo infantil Aumenta más de 100% el precio de algunos alimentos: Alfredo Neme (Héctor A. Chávez Maya) A pesar de que el gobierno federal ha insistido en que los precios de los alimentos se han estabilizado, de febrero a la fecha hay productos que se han incrementado en más de 100 por ciento, aseguró Alfredo Neme, de la Federación Latinoamericana de Mercados Mayoristas. Tales alzas han provocado una baja en el consumo, pues el poder adquisitivo de los consumidores continúa deteriorado, lo que ha llevado a una caída de más de 30 por ciento en las ventas de la Central de Abasto de la ciudad de México, al pasar de 12 mil millones de dólares en 2009 a menos de nueve mil millones en 2010, y "en lo que va de 2011 no se ve una recuperación". Los fenómenos estacionales, aunados a los incrementos en la gasolina, han ocasionado el aumento en los precios, aseguró P.C. alimentos, precios Aumenta el intercambio comercial en el mundo Ivette Saldaña El comercio mundial creció en el primer trimestre de 2011 en las principales economías desarrolladas y en países emergentes como los llamados BRIC (Brasil, Rusia, India y China), as importaciones aumentaron 11 por ciento, cifra mayor al 8.2 por ciento del trimestre previo, mientras que las exportaciones subieron 8.5 por ciento, 0.3 puntos más que en el periodo anterior, informó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Estos resultados se desprenden de medir el desempeño de un grupo de países desarrollados y emergentes, entre los cuales están Canadá, Francia, Italia, Japón, Reino Unido, Estados Unidos y Alemania. P.C. comercio mundial, países desarrollados, países emergentes Reforma Abre dólar a 11.83 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (7 junio 2011). - La moneda mexicana opera en terreno positivo, tanto en el mercado de menudeo como en el de mayoreo, pese a ser otra sesión con falta de cifras económicas de referencia en Estados Unidos. En las operaciones realizadas en Banamex, el dólar retrocede 3 centavos contra el peso mexicano y cotiza a 11.43 pesos a la compra y a 11.83 pesos a la venta. La misma dirección se reporta en las sucursales de BBVA Bancomer, donde la divisa de Estados Unidos se negocia en 11.47 pesos a la compra y 11.76 pesos a la venta, 3 centavos menos que ayer. P.C. tipo de cambio, dólar Logran reservas máximo Ernesto SarabiaCiudad de México (7 junio 2011).- El saldo de las reservas internacionales del País se anotó su récord número 14 del año, al colocarse en 128 mil 509 millones de dólares, según información del Banco de México (Banco de México). Entre el 30 de mayo y el 3 de junio de 2011, el indicador registró un incremento de 527 millones de dólares, un aumento acumulado en el año de 14 mil 912 millones. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de un incremento de 358 millones de dólares, por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares al Banco de México. P.C. reservas internacionales Suben mercados de EU y la BMV Ernesto SarabiaCiudad de México (7 junio 2011).- En otra sesión sin catalizadores económicos de importancia, las bolsas de valores de Estados Unidos operan en zona de beneficios, apoyadas en las compras de oportunidad, mientras intentan recuperar parte del terreno cedido en días pasados frente al freno de la economía americana. Bajo este escenario, el índice Standard & Poor's incrementa su

rendimiento en 0.33 por ciento, a mil 290.41 unidades. Al mismo tiempo, el Dow Jones opera con una ganancia de 0.32 por ciento, al trepar a 12 mil 129,20 puntos, y el Nasdag sube 0.15 por ciento, a 2 mil 706,55 enteros. P.C. bolsa de valores, sistema financiero Regularán las micro finanzas Jessika BecerraCiudad de México (7 junio 2011).- Las entidades incorporadas a la Ley para Regular a las Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo (LRASCAP) tendrán una Circular Única, parecida a la que tiene la banca, en la que se establecerá la obligación de cumplir con un capital mínimo y se definirá la actividad de microfinanciamiento, según fuentes del sector. Sin embargo, estas disposiciones que darán orden a las microfinancieras, no serán aplicables a Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes) no reguladas, pese a que la mayoría operaban como cajas de ahorro y se estaban incorporando a la Ley de Ahorro y Crédito Popular y a la LRASCAP, pero luego decidieron convertirse en Sofomes no reguladas. P.C. sistema financiero, crédito Seguirán precios altos en alimentos.-FAO NTXRoma, Italia (7 junio 2011).- Los precios de los productos básicos agrícolas se mantendrán altos y con volatilidad el resto de 2011 y 2012, afirmó hoy el más reciente análisis de Perspectivas Alimentarias de la FAO. El fuerte descenso de las existencias frente al modesto incremento de la producción en la mayoría de los cultivos generarán la permanencia de los precios elevados, indicó el documento de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura. P.C. alimentos, productos básicos, precios, FAO El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86899.htmlLas tasas de interés a largo plazo se recuperanRicardo Jiménez | El UniversalLas tasas de interés de largo plazo nacional contra todos los pronósticos regresaron a niveles de inicio de año, debido a las menores presiones inflacionarias, así como por la expectativa de que la Reserva Federal (Fed) no realizará cambios en la política monetaria en lo que resta de este año. En ese sentido, los bonos a plazo de 10 años reportan cotizaciones de 6.88%, mientras la emisión a 20 años alcanza un nivel de 7.38%, aunque comparados con los rendimientos más altos reportados en lo que va en este 2011, resultan decrementos de 0.93 y 0.89 puntos porcentuales, respectivamente. P.C. tasas de interés http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86902.htmlEI IMEF advierte de riesgos en la economíaLos indicadores IMEF del sector manufacturero y no manufacturero mostraron un avance en mayo, lo que sugiere que el crecimiento económico se mantendrá, pero hay riesgos externos e internos que podrían frenar esta tendencia. La presidenta del Comité Indicador del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Lorena Domínguez, precisó que el Indicador IMEF Manufacturero creció 0.4 puntos en mayo, para ubicarse en 53.7 puntos, lo que indica que el sector seguirá expandiéndose. Sin embargo, " la reciente desaceleración en los indicadores de Estados Unidos es un riesgo que pudiera desacelerar el aumento de la producción industrial en México&rdguo;, comentó. P.C. IMEF, industria manufacturera http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86907.html INEGI reporta evolución favorable de economíaEn marzo de este año, tanto el Indicador Coincidente como el Adelantado se ubicaron en la fase expansiva del ciclo económico, lo que significa que están en crecimiento y se ubican por arriba de su tendencia de largo plazo. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reportó que marzo el Indicador Coincidente, que refleja el estado de la economía, se posicionó en la fase expansiva al registrar un valor de 100.9 puntos, con un incremento de 0.16 puntos respecto a febrero. Explicó que esto es resultado de la evolución favorable de todos los componentes del indicador coincidente, que se posicionaron en su fase expansiva. Estos son: el Indicador de la Actividad Económica Mensual y el Indicador de la Actividad Industrial. Asimismo, el Índice de Ventas Netas al por menor en los establecimientos comerciales, el número de asegurados permanentes en el IMSS, la tasa de desocupación urbana, e importaciones totales. Por su parte, el Indicador Adelantado, que señala anticipadamente la trayectoria del indicador coincidente, se localizó en la fase de expansión al observar un valor de 101.3 puntos, lo que representa un aumento de 0.09 puntos respecto al mes previo. P.C. INEGI, Indicador Coincidente El Economista http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/06/07/inversionistas-dan-espalda-humalaInversionistas dan la espalda a HumalaGloria Aragón / El EconomistaLa bolsa de Valores de Lima vivió su peor jornada de la historia tras el triunfo de Ollanta Humala en las elecciones presidenciales del Perú. Los inversionistas le dieron la espalda al candidato de izquierda, lo que se reflejó en la caída del principal índice del mercado de valores (IGRA), que perdió 12.45%, un descenso nunca antes visto, para ubicarse en las 18,585.81 unidades. De esta manera, en lo que va del año el índice acumula una pérdida de 20.5%; sólo en junio el descenso es de 13.8 por ciento. Las acciones de las empresas mineras encabezaron las caídas. El índice del sector de minería se hundió 12.27 por ciento. Tras suspender por una hora las operaciones, durante la mañana el mercado accionario decidió terminar actividades dos horas antes del cierre oficial. El índice de acciones líderes ISEL, compuesto en su mayoría por empresas mineras, se desplomó 12.41% a 25,700.47 puntos. P.C. sistema financiero, Perú http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/06/07/crudo-sube-debilidad-dolarCrudo a la alza por debilidad del dólarReutersEl petróleo Brent subía ligeramente este martes, impulsado por la debilidad del dólar y el conflicto en Oriente Medio, pero las ganancias eran limitadas debido a las previsiones de que la OPEP podría incrementar su meta de producción esta semana. El crudo Brent avanzaba 1.20 dólares, a 115.68 dólares por barril en una volátil jornada. Los futuros de crudo estadounidense para julio bajaban 94 centavos, a 98.07 dólares por barril. Los inversionistas centran la mirada en la reunión que mantiene esta semana la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), donde los productores de crudo debaten si deben o no aumentar sus cuotas formales de bombeo. P.C. crudo, Brent, petróleo La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/07/113154653-compra-mexico-822-mil-920-toneladas-de-maiz-aeu-por-210-mdd-usda/Compra México 822 mil 920 toneladas de maíz a EU por 210 mdd: USDAReuters Washington. México adquirió 822 mil 960 toneladas de maíz estadunidense, en la séptima mayor venta del producto de Estados Unidos, mostró el martes una revisión preliminar de los registros del Departamento de Agricultura estadunidense (USDA). I acuerdo, que fijó la entrega del maíz en los próximos dos años comerciales, equivale a 210 millones de dólares, en base a los precios futuros en 2011/12 y 2012/13. P.C. maíz, Estados Unidos http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/07/10563802-bdem-subieron-reservas-14-mil-mdd-desde-enero-llegan-a-128-mil-509-mdd/BdeM: subieron reservas 14 mil mdd desde enero; llegan a 128 mil 509 mddNotimex México, DF. El

14 mil 912 millones de dólares, con lo cual hasta el 3 de junio el saldo es de 128 mil 509 millones de dólares. Este saldo histórico es resultado de un incremento de 527 millones de dólares acumulado tan sólo del 30 de mayo al 3 de junio, según revela el Estado de Cuenta Semanal del banco central. La variación semanal en la reserva internacional se debió a un incremento de 358 millones de dólares por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares al Banco de México. P.C. reservas internacionales, Banco de México http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/07/74323253-preve-fao-altos-precios-de-productos-agricolas-en-2011-y-2012/Se mantendrán los altos precios de productos agrícolas, prevé FAONotimex Roma. Los precios de los productos básicos agrícolas se mantendrán altos y con volatilidad el resto de 2011 y en 2012, afirmó hoy el más reciente análisis de " Perspectivas alimentarias" de la FAO. El fuerte descenso de las existencias frente al modesto incremento de la producción en la mayoría de los cultivos, generan la permanencia de los precios elevados, indicó el documento de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura. Aunque las perspectivas son esperanzadoras en algunos países como Rusia y Ucrania, las condiciones meteorológicas, con lluvias escasas en ciertas zonas y abundantes en otras, pueden perjudicar los rendimientos de maíz y trigo en Europa y en Norteamérica. P.C. alimentos, precios, FAO El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Bruselas/da/serio/aviso/bancos/regionales/alemanes/elpepueco/20110607elpepueco_13/TesBruselas da un serio aviso a los bancos regionales alemanesEL PAÍS | Madrid 07/06/2011 Las recomendaciones de Bruselas no solo se dirigen a España. La Comisión llama la atención de Alemania por su banca regional y a Francia le pide más medidas para reducir la temporalidad en el mercado de trabajo y el acceso de los jóvenes al mundo laboral. Estas recomendaciones, dirigidas a todos los estados miembros, forman parte de la nueva estrategia de la UE para mejorar la coordinación de políticas económicas y prevenir futuras crisis. Alemania Importante toque de atención de la Comisión Europea a la banca alemana, y en especial a los landesbanken, las cajas regionales alemanas. Bruselas reclama a Berlín que aborde "las deficiencias estructurales, en particular la reestructuración de los landesbanken para que dispongan de un modelo de negocio viable adecuadamente financiado". P.C. sistema financiero, bancos, Bruselas, Alemania

http://www.elpais.com/articulo/economia/Atenas/accede/bajar/impuestos/pide/oposicion/elpepueco/20110607elpepueco_2/TesAtenas accede a bajar impuestos como pide la oposiciónEL PAÍS | Madrid 07/06/2011 El Gobierno griego maniobra para garantizar la aprobación del nuevo plan de ajuste en el Parlamento, donde no cuenta con mayoría absoluta. Por este motivo, ha accedido a estudiar el recorte en el impuesto de sociedades que reclama la oposición a cambio de dar su voto a las medidas con las que el Ejecutivo de Yorgos Papandreu quiere ahorrar unos 6.400 millones este año. No obstante, fuentes del Gobierno han negado a Reuters que también estén barajando someter el plan de austeridad a un referéndum para paliar el creciente rechazo social a los nuevos recortes entre la población. Sin embargo, esta posible rebaja impositiva no se implantará este año ni se aprobarán junto a las medidas de ahorro. En su lugar, según han detallado a Reuters fuentes del Ejecutivo griego, que han añadido que tampoco descartan modificar el IVA tras haberlo subido en el último año, estas medidas entrarían en vigor en 2012. La oposición argumenta que recortar los impuestos ayudaría a relanzar la economía del país, que atraviesa su tercer y último -previsiblemente- año en recesión. P.C. Atenas, impuestos

http://www.elpais.com/articulo/economia/15491/familias/desahuciadas/primer/trimestre/2011/elpepueco/20110606elpepueco_10/Tes15.491 familias desahuciadas en el primer trimestre de 2011 JOSE A. HERNÁNDEZ | AGENCIAS 06/06/2011 Un total de 15.491 familias fueron desahuciadas (perdieron sus casas) por los jueces en el primer trimestre del año por no haber podido pagar la hipoteca u otro tipo de deudas, según datos que ha facilitado el vocal del Consejo General del Poder Judicial Miguel Carmona. Al comienzo de la crisis, primeros meses de 2008, los desahucios apenas si llegaban a los 5.000. Carmona ha avanzado ayer que las medidas "transitorias" adoptadas (reforzamiento y creación de juzgados bis) para afrontar la avalancha de asuntos fruto de la crisis son insuficientes. Y vaticinó que habrá que pensar "en soluciones estructurales", dada la previsible persistencia de los efectos de la crisis. Carmona se expresó así durante la presentación de la estadística de asuntos judiciales relativa al periodo 2010/2011. P.C. familias, hipotecas